

Ressort: Lokales

ICE-Strecke Berlin-München überlaufen - Mehr Züge erst im Dezember

Berlin, 27.03.2018, 16:53 Uhr

GDN - Nach dem chaotischen Start der neuen Schnellfahrstrecke Berlin-München im Dezember hat die Nachfrage kräftig angezogen - zusätzliche Sprinter-Verbindungen wird es aber erst Ende 2018 geben. "Ab dem Fahrplanwechsel" will die Bahn täglich zwei weitere ICE-Sprinter zwischen Berlin und München fahren lassen, also dann insgesamt fünf, hieß es in einer Mitteilung.

Gemeint sei damit allerdings der Fahrplanwechsel im Dezember und nicht der im Sommer, bestätigte eine Bahn-Sprecherin am Dienstag in Berlin der dts Nachrichtenagentur. Über eine Million Fahrgäste waren in den ersten 100 Tagen auf der neuen Verbindung unterwegs, mehr als doppelt so viele wie im Vorjahreszeitraum zwischen München und Berlin. Täglich verkauft die Bahn nach eigenen Angaben über 11.000 Fahrkarten, oft sind die Züge überfüllt. Die Pünktlichkeit der Züge auf der neuen Strecke liege aber über dem bundesweiten Durchschnitt, hieß es. Die Sprinter halten unterwegs nur in Halle (Saale), Erfurt und Nürnberg und brauchen zwischen Berlin und München nur noch knapp unter vier Stunden - wenn sie pünktlich kommen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-103922/ice-strecke-berlin-muenchen-ueberlaufen-mehr-zuege-erst-im-dezember.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com